
 

令和４年度 第３回 北浜中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１  開催日時：令和４年１１月７日（月）午後１時３０分～午後３時２０分 

２  開催場所：北浜中学校 会議室 

３  出席委員：古川員巳 柴田義久 大村 仁 太田好美 髙柳久代 藤本正俊 

大岡成光 岡村洋子 

４  欠席委員：なし 

５  オブザーバー：細川恭由 （北浜南部協働センター職員） 

６  学校支援コーディネーター：岡村洋子 

７  学  校：渥美竜三（校長） 松島 賢（教頭） 米山哲哉（CS 担当） 

山下憲一（生徒指導主事） 鈴木敬子（CS ディレクター）   

８  教育委員会：堀田洋一（教育総務課） 

９  傍聴者：なし 

１０ 日程： 

（１）会長あいさつ、学校長あいさつ 

（２）議長の選出 会長の指名により 柴田委員選出 

（３）報告 虹色文化発表会（3 年生学年合唱）体育祭（北中ソーラン）の映像、 

学校開放週間の実施の様子について教頭及び主幹教諭より説明があった。 

文化発表会と体育祭の入れ替えは良かったのではないか。 

体育祭では、祖父母も参観出来たため大変喜んでいた。 

学校開放週間は、危機管理の問題は残るが保護者の都合のよい時間で子ども 

の様子が見てもらえた。 

    ・北浜中の２年生３人が正門近くの道路に散らばったミラーの片付けをごく自然 

にしている姿に感激した（柴田委員）  

１１ 協議 

（１）全国学力・学習状況調査結果及び考察  

３年生の様子・・コロナ休校で始まった学年だが、上位学年を見習っていく縦のつ

ながりが強い学校な為、３年生を過ごす内に意識が変わってきている。（米山担当） 

委員からは以下の質問意見があった。 

 Ｑ：現実問題として塾にどれくらい行っているのか？学校は把握しているか？ 

 学校と塾の兼合いで個人として学校は成長を見ていけばと思っている。 

（古川委員） 

 Ａ：通塾は学校全体としては把握していないが、担任は面談等でわかっている。 

                                （担当）                      

 Ｑ：家庭学習の時間に塾の時間は入っているのか？（柴田委員） 

 Ａ：家庭学習の時間には塾や家庭教師の時間を含んでいる。 

計画的に学習することが出来ていない。 

教師は、勉強は塾でとは思っていない。（担当） 

 学力の比較では子どもは育たない。浜北区内は良くなっていると思う。問題は

不登校と部活のことである。（古川委員） 

 



 

（２）学校生活の様子 

・生徒指導主事より、具体的な件数・人数について報告と説明があった。 

① いじめ：毎月タブレットで「心とからだの天気」について回答 

② 不登校：声かけ、心の教室（校内適応教室）等の対応を行なっている。  

③ 交通指導：登下校の交通ルールを守るよう指導しているが、環境的に難しい。 

危険な箇所があり対応に苦慮している。地域からの働きかけ等もあれば、改善さ 

れないか？ 

委員から以下の質問意見があった。 

 Ｑ：不登校で校外適応教室に入れない場合とは？（藤本委員） 

 Ａ：人員不足やコロナ対応により人数が限られてしまう。（生徒指導主事） 

 Ｑ：完全不登校はあるか？（古川委員） 

 Ａ：全員顔はわかっている。家庭訪問等で連絡を取っている。個々の状況により 

ＳＳＷや医療機関を紹介している。 

 高校生になって突然不登校になる子も居るようだが、浜松には対応できる医療機関 

がないので、複雑になっている。（大村委員） 

 

 １学期はネットの話を講師にしてもらった。スマホはかなり持っている。 

（生徒指導主事） 

 中学生になったときに皆持っているようだ。（藤本委員） 

 ２０代の娘は高校生でスマホデビュー、その頃中学生はほとんど持っていなかった。 

                                 （大村委員）                                       

 今は、親がスマホ依存しているし、これからは年寄りも使うようになる。（柴田委員） 

 スマホを持っているかいないかではなく、使い方に重きを置いて指導している。  

（米山担当） 

 タブレットは、基本学校に置いてある。（教頭） 

 高校によっては宿題がスマホで答えるようになっている。（藤本委員） 

 タブレットを持ち帰り親に教える所もある。（大岡委員） 

 「Googleクラスルーム アプリ」を使っている。不登校の生徒の対応にも使っている。 

（生徒指導主事） 

 歩道のない道や狭い道、区画整理が出来ず昔ながらの道になってしまっている。地域

の団体が協力して良くしていきたい。（柴田委員） 

 今の状況では、お互いに譲り合いをするしかない。（古川委員） 

 

（３）その他 「令和４年度学校運営協議会自己評価」について教頭より説明があった。 

 

・文化発表会や体育祭の映像を見せていただき、様子がわかって大変良かった。熟議での

いじめや不登校の生徒の対応についても聞けました。（細川オブザ－バー） 

・１年目はまず学校を知っていただくことが大切、２年目に向けた話し合いを進めて        

欲しい。（教育総務課 堀田） 

 

１２：今後の予定について 

 第４回学校運営協議会 令和５年２月１４日 (火) 午後１：３０～午後３：００ 


